



5 Alasan Mengapa Orangtua Mempekerjakan 'Moms' untuk Anak Kuliah: Manfaat dan Tips yang Perlu Diketahui

Description

Menyewakan ibu Pengganti: Apa Fungsi dan Dampaknya

Menyewakan ibu pengganti mungkin terdengar aneh bagi sebagian orang, tetapi Mindy Horwitz mengubah ide ini menjadi bisnis yang sukses dengan "mindyKNOWS." Layanan ini memberikan kesempatan bagi orang tua yang tinggal jauh dari anak mereka yang sedang kuliah untuk mendapatkan bantuan dan dukungan lokal saat diperlukan. Namun, apakah hal ini benar-benar merupakan ide yang baik, atau justru bisa menjadi hambatan dalam perkembangan anak?

Batasan Layanan dan Harga

Layanan ini memiliki berbagai macam batasan, dengan lebih dari 100 keluarga yang telah menggunakan jasanya. Harga yang ditawarkan mulai dari \$49 per bulan hingga \$1,600 untuk empat tahun kuliah. Ibu pengganti tidak akan melakukan pekerjaan rumah tangga, seperti mencuci baju, menyetrika, atau memasak makan malam. Mereka lebih fokus pada memberikan bantuan logistik, seperti merekomendasikan dokter lokal atau menyediakan sup ayam jika mahasiswa sedang sakit.

Perkembangan Anak

Namun, sebagian ahli khawatir bahwa layanan ini dapat menghambat perkembangan anak dalam menghadapi tantangan hidup. Sebelum anak pergi kuliah, sebaiknya orang tua sudah mengajari anak untuk melakukan hal-hal dasar, seperti membuat janji dokter sendiri. Hal ini penting untuk membangun rasa percaya diri dan kemandirian anak.

Keuntungan dan Kekhawatiran

Horwitz menyatakan bahwa tujuan layanannya adalah untuk memberikan dukungan dan kesempatan bagi keluarga untuk merayakan momen-momen penting. Namun, ahli psikologi klinis menyoroti pentingnya bagi anak untuk belajar mengandalkan orang lain selain orang tua untuk mencapai kemandirian dan kesejahteraan emosional.

Kesimpulan

Menyewakan ibu pengganti mungkin menjadi solusi bagi beberapa keluarga yang memiliki anak kuliah

jauh dari rumah. Namun, penting bagi orang tua untuk memberikan ruang bagi anak untuk tumbuh dan berkembang mandiri. Dukungan yang diberikan oleh ibu pengganti seharusnya tidak menggantikan peran orang tua, melainkan menjadi tambahan yang membantu keluarga merayakan momen penting secara bersama-sama.

Ringkasan

Sebuah layanan concierge ibu hadir bagi mahasiswa yang tinggal jauh dari rumah. Mindy Horwitz menciptakan layanan ini dengan nama “mindyKNOWS,” di mana orang tua membayar untuk orang lokal menggantikan mereka merawat mahasiswa kuliah. Namun, apakah ini ide yang baik bagi perkembangan mahasiswa? Ahli telah mengecam orang tua helikopter, dan beberapa khawatir mahasiswa tidak akan mengembangkan keterampilan hidup yang kritis. Bagaimana pendapat Anda tentang layanan ini? Apakah Anda setuju bahwa penting bagi mahasiswa untuk mandiri dan mencari bantuan sendiri? Berikan komentar dan keprihatinan Anda di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting-college-students/72749104007/”>Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark